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FOLTO 37

ACIA:N. 3q/29- Municip¡o .lB de Mayo, martes 15 de agosto de 2023._
En ta Sala de Ses¡ones .,prof. Alberto Caraballo,, se reuñe el Concejo presidido por Ia
sra Alcardesa Adr¡ana sánchez, iaciéndose presentes roslas srsÁ concejares: Rosa
Recarte, Davis Catalano, Victor Gularte, Mario Silveira, Mabel Martinez, lrnóy n"mii", y
Dar¡o Martinez.
Siendo las 20:10 hs. comienza la sesión ordinar¡a.
grdc¡-dcfdi4 f)- Lectura, aprobación y f¡rma de Acta N. 32123, se aprueba 3 en 3.
:l- l::llri aprobación y firma de Resótuciones N. 105 y 1061á, seá prueban 3 en 3.J¡ Hresentacton de prev¡os:Concejal Rosa Recarte propone que el Municipio retome y
organ¡ce la Corre- Cam¡nata con las Escuelas que qlieian partiáipar y a toOos fos qre,se
anoten, convoca a los concejales a tener una primera rernión, Cóncá¡al frfancy iaÁlre.
apoya lo planteado y solic¡ta que pase como punto S, s. 

"prrub" 
S en S y comunica iagratitud der merendero de Forest¡por ra donatión de.ras sir¡as, cáramicaá, tazas y Ia ottapor parte del Municipio.Alcaldesa informa que se compraron caias de alfaiores oára

colaborar con los eventos para el día del nino, 
"orrri", 

qr" .é *r""J ir'á¡"árÉi" ." 
"rtrspacro curtural, comunica que Ia próxima semana comienza el curso de autoelevadores,

¡nforma que mañana a las 10;oo hs.tendremos ra v¡s¡ta en tá ábra det porioeport¡vo áe Iá-'D¡rectora Gral. de Acondic¡onamiento Urbano y la Sra. Arq-Ergeni, Con.atez, comunicaque se recib¡eron los víveres secos para entregar a las ollás,sjcomunica por parte de lasecretaría der concejo Ia gestión rearizada anie ra o¡recc¡éí crar. oe eaminisiracion y Árcpara la instarac¡ón de wiFi en ras prazas y coordinar ra v¡sita a ras mismas con Anter y er''-
:P:lr]:,^"119:]ic.muna y además se sóticitó que se ext¡en¿á áiw¡p¡"¡ Espacio Cuitural.Arcatoesa sottc¡ta que pase como punto 6 tratar las notas que quedaron en éstudio y quepase como punto 7 la rcalización del do-cumento en apoyo al pioyecto presentado por'Sr.
Senador Sebast¡án Sabini. se aprueba 3 en 3.
4)- Nota de la Sra. paola Cuencas, quién sol¡cita la colocación de caño en su entrada, sepropone que pase a operativa, se aprueba 3 en 3.
5)- Organización de Corre - Camináta por el parte del Mun¡cipio, se propone real¡zar laprimera reunión er o1l09 a las o9:oo hs. en er'l\4unicipio con rás instituciones Educativasque qu¡eran participar. se propone que sea en noviembre, se aprueba 3 en 3.
or- r\oras que estaban en estudio, sol¡citud de colaboración económ¡ca de Academia
Aquiles, se debe comunicar que no hay rubro suficiente, solic¡tuJ'oe contenedor en v¡laesperanza se debe comunicar que el Director de Gestión amb¡ental real¡zará una reunión
:.:ll.9j^9:t: ,?"ilos para poder darte el servic¡o a todos,sor¡;¡tu; de red y petota de
:3]llr:l:: "9Ty..ica 

que ya se consiguieron,soticirud de cotaboración ecánómica para 2)L v¡ajes 0e ¡os adultos mayores, se propone apoyar con el viaje que van a real¡zar enqs . setiembre, se aprueba 3 en 3.

'-=§- z)' ettoo-'ación del documento ar proyecto presentado por er senador sebaslián sab¡n¡ en
§-{-1"1?i:,,.19r,,r9o no taborabte ta fiesta patria det lg de Mayo. se propone que sea unaú resotucron det Concejo Mun¡c¡pal. se aprueba 3 en 3.
tr Siendo las 2.f :30 hs. term¡na la sesión.

E gIgtGAy FIRMA EN EL MUNtó¡pto 1B DE rr¿nvO ái mirtes ziie asosto de 2023 lAo ouE ocuPA EL FOLTO 37. ,1
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